

GIARDINO

Winter Season
2017/2018
giardino-mountain.ch

MOUNTAIN



NEU // NEW

Giardino Power Guide

Der Experte für alle Aktivitäten
in der Natur

*Your expert guide for all
outdoor activities*

Winter, wie er sich gehört

Der neue Giardino-Winter im Engadin

Winter as it should be –
The new Giardino winter in the Engadine



Part of Giardino Hotel Group

Auf die Berge, fertig, los!

Mit dem Giardino Power Guide den Winter neu entdecken

On the mountain, ready, go! –

Rediscover winter with the Giardino Power Guide

Die kalte Jahreszeit im Engadin ist wohl das Prachtstück unter den alpinen Wintern. Ein majestätisches Schneepanorama, das nur darauf wartet, erforscht zu werden.

Für alle Aktivitätshungrigen oder die, die den Winter einfach neu entdecken wollen, steht der Giardino Power Guide zur Verfügung.

Immer ansprechbar, immer voller Ideen und mit Sicherheit nie langweilig. Die vom lokalen Experten zusammengestellten Aktivitäten begeistern jeden Schneemuffel. Danach kann man sich am knisternden Kamin oder im Spa ja wieder aufwärmen.

Das Wochenprogramm des Giardino Power Guide unter
www.giardino-mountain.ch/sport

The colder months in the Engadine make up arguably the most magnificent of all Alpine winters. A majestic snowy panorama that is just waiting to be explored. The Giardino Power Guide is perfect for everyone who's ready to get outdoors and get active, or for those who want to rediscover all that winter has to offer. Always available, always full of good ideas, and never boring! Our local expert has something for everyone – even those who don't exactly love the snow. Afterwards, you can warm up again by a crackling fire or in the spa.

Find the Giardino Power Guide weekly programme at
www.giardino-mountain.ch/sport

Angebote und Arrangements
Offers and packages

Winter Specials

Prepay, Wochenrabatte oder Familienpakete –
alles für einen gelungenen Winter unter

*Pre-pay, 6-night stays or family packages –
find everything you need for
the perfect winter at*

giardino-mountain.ch/angebote



Jeden Donnerstag
Every Thursday

Sushi Delight

Restaurant Hide & Seek

Das kulinarische Japan ist wieder zu Gast im Engadin: zuerst die Zubereitung von Sushi und Sashimi bestaunen – danach gekonnt die Stäbchen selbst schwingen. Das Sushibuffet bietet dabei immer genügend Nachschub. Itadakimasu!

Ab 19 Uhr, CHF 75 p. P.

Japanese cuisine once again pays a visit to the Engadine: marvel at the preparation of sushi and sashimi before putting your chopstick skills to the test. The sushi buffet is continually replenished throughout the evening. Itadakimasu!

From 7 p.m., CHF 75 p.p.



Jeden Freitag
Every Friday

Indian Night Extended

Bar-Lounge

Zwischen Berg und Tal findet sich ein Hauch von Bollywood. Exotische Klänge und verlockende Düfte vereinen mit der «Extended Version» der Indian Night fernöstliche Spezialitäten vom asiatischen Kontinent in einem exotischen Buffet.

Ab 19 Uhr, CHF 48 p. P.

A hint of Bollywood at the heart of the mountains. Exotic sounds and enticing aromas come together in the "extended version" of the Indian Night of the exotic Far Eastern specialities buffet from the Asian continent.

From 7 p.m., CHF 48 p.p.



Jeden Tag
Every day

Giardino Sonnendeck

Terrassen-Lounge
Lounge terrace

Bitte zurücklehnen: Am Nachmittag auf der Terrassen-Lounge des Giardino Mountain lassen sich Sonne und Bergpanorama besonders gut geniessen. DJ Elisa, DJ Leon oder Marcus Lippke sorgen ab und an für den richtigen Groove.

Ganztägig geöffnet, Eintritt frei

Please lie back: the Giardino Mountain lounge terrace is the ideal place to enjoy the sun and the mountain panorama in the afternoon. DJ Elisa, DJ Leon or Marcus Lippke take turns to ensure the groove is just right.

Open every day, no entry fee



27.12.

FOOD VOYAGE



Warum auswählen, wenn man alles haben kann: Die Food Voyage führt die Teilnehmenden durch die gesamte Restaurantwelt des Giardino Mountain.

Why choose when you can have everything: the Food Voyage allows participants to enjoy the full Giardino Mountain restaurant experience.

25.12.

CHRISTMAS CELEBRATION



Für manchen der Höhepunkt des Jahres: das exklusive Festtagsdinner mit Apéro im funkelnden Restaurant. Da leuchten alle Augen.

A highlight of the year for many: an exclusive festive dinner with a drinks reception at the glittering restaurant – it's sure to make everyone's eyes light up.

2.1.

DJ ELISA AND BAND LIVE



Die Party nach der Party für einen schwungvollen Start ins neue Jahr.

The party after the party for a lively start to the new year.

16.1.–19.1.

GOURMET FESTIVAL



Im Giardino Mountain steht auch dieses Jahr wieder Kochprominenz am Herd. Weitere Informationen unter www.stmoritz-gourmetfestival.ch

Giardino Mountain will be hosting an top-class guest chef. You can find more information at www.stmoritz-gourmetfestival.ch

14.12.

SEASON OPENING

WINTER EVENTS

Champfêr - St. Moritz
14.12.2017–18.3.2018

DEZEMBER 2017

MO	DI	MI	DO	FR	SA	SO
11	12	13	14	15	16	17
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28	29	30	31

JANUAR 2018

1	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	23	24	25	26	27	28
29	30	31	1	2	3	4

FEBRUAR 2018

MÄRZ 2018

12	13	14	15	16	17	18
----	----	----	----	----	----	----

18.3.

SEASON'S END

13.1

ECCO TAVOLATA



Im Giardino is(s)t man unter Freunden. Die Ecco Tavolata bringt ihre Gäste mit Sternekoch Rolf Fliegau auf einen Tisch. Ein familiärer Gourmetabend.

At Giardino, you can enjoy fine cuisine among friends. Ecco Tavolata brings guests together around the table with award-winning chef Rolf Fliegau. An informal evening of gourmet delights.

23.12.

GOSPEL LIVE



Stimmungsvolles Ambiente beim Konzert auf der Terrasse, umgeben vom Weihnachtsmarkt.

Soak up the festive atmosphere at this concert on the terrace, surrounded by Christmas market stalls.

31.12.

SPARKLING STARS



Ein Feuerwerk zum Jahresabschluss, wie es sich gehört. Getreu dem Motto Sparkling Stars sprühen die Funken bei Champagner, kulinarischen Highlights und auf der Tanzfläche mit Livemusik. Ein Abend für alle Sinne – das neue Jahr kann kommen.

A stunning fireworks display – the perfect way to close out the year. In keeping with the theme of sparkling stars, sparks will fly as you sip champagne, savour culinary delights and enjoy live music on the dance floor. An evening for all the senses – bring on the new year!

29.12.

INDIAN NIGHT EXTENDED EXTRA



Orientalische Klänge und Düfte erfüllen diesen Abend mit Buffet und Shisha-Lounge. Eine Nacht im Rausch der Farben.

Oriental scents and sounds fill the evening, which will include a buffet and shisha lounge. A night in a frenzy of colour.

28.1.

ENGADIN SNOW GOLF CUP BY GIARDINO



Ein aussergewöhnliches Setting, ungewöhnliche Spielbedingungen und eine atemberaubende Kulisse: Golf ganz nach Giardino-Art.

A unique setting, unusual playing conditions and a breathtaking backdrop: golf the Giardino way.